
TOP 14 – Sonstiges 
 
Fragen Herr Klostermann: 
 
Ich wende mich im Zusammenhang mit der nächsten IBWT-Sitzung mit einer Frage an Sie, die im 
Rahmen der Jubiläumsveranstaltung „10 Jahre Welterberegion Wartburg Hainich“ am vergangenen 
Montag aufgeworfen wurde. 
Dort wurde mitgeteilt, dass aktuell seitens der EWT kein Gastgeberverzeichnis zur Verfügung gestellt 
werden kann (wohl aus Kostengründen). 
  
Meine Fragen: 
1. Welche Kosten sind mit der Erstellung/Veröffentlichung des Gastgeberverzeichnisses 

verbunden? 
2. Ist die Aussage der Geschäftsführerin der Welterberegion zutreffend und wenn ja, soll das 

Gastgeberverzeichnis noch zur Verfügung gestellt werden und wann? 
3. Sofern nicht daran gedacht wird, mit welcher Begründung (ausschließlich finanzielle Gründe)? 

Und damit zusammenhängend: Welche Bedeutung misst die Stadtverwaltung/EWT der 
Zurverfügungstellung des Gastgeberverzeichnisses für die Tourismusförderung/Gästeakquise zu? 

4. Last not least: War die Stadt Eisenach (Stadtverwaltung) zumindest in der Vorstandssitzung im 
Nachgang an die Jubiläumsveranstaltung anwesend (hier ging es um die Vorstandswahlen). 
Wenn nein, warum nicht? Welche Priorität misst die Stadtverwaltung nach dem 
Stadtratsbeschluss zur DMO-Zugehörigkeit einer aktiven Mitarbeit/Beteiligung im Vorstand bei 
(insbesondere mit Blick auf den zukünftigen Sitz der Geschäftsstelle)? 

 


